

DECLARACIÓN RESPECTO AL BLOQUEO PETROLERO A CUBA

La SEPLA manifiesta su rechazo al bloqueo energético contra Cuba, instando a los gobiernos progresistas y a los países de los BRICS a pasar de las declaraciones y denuncias con retórica diplomática a la acción mediante el suministro directo de petróleo.

Las sanciones financieras y comerciales contra la isla son de larga data, ya que se aplican desde 1960, pero las últimas medidas tomadas por el gobierno de Donald Trump son de tal magnitud, que exigen la respuesta inmediata de la colectividad internacional.

La nueva medida de sitiar a Cuba como a los castillos en la época medieval constituye, sin duda, un gigantesco crimen de lesa humanidad, ya que su objetivo es generar sufrimiento social y privar a los civiles de acceso a los mínimos servicios y al desabastecimiento de bienes básicos para mantener su vida.

Instamos a todas las organizaciones sociales y políticas de nuestro continente y de los BRICS a presionar a sus gobiernos para que actúen en defensa del pueblo cubano y la humanidad misma.

“En homenaje al centenario del natalicio del Comandante Fidel Castro Ruz”

América Latina y el Caribe, 5 de febrero de 2026.